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Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
On Stefano Allasia 

 
 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

OGGETTO: Eusalp Forum Annuale 

assenza del Piemonte alla riunione plenaria di venerdi 29 novembre a Milano 

 

Premesso che  

Venerdi 29 novembre si è tenuto a Milano il terzo Forum Annuale di Eusalp cui hanno preso parte, 
in seduta plenaria, anche il presidente del Consiglio Giuseppe Conte e il ministro per gli Affari 
Regionali Francesco Boccia oltre, naturalmente, al Pres della Regione Lombardia Attilio Fontana e 
molti altri rappresentanti delle autonomie locali 

EUSALP (EU Strategy for the Alpine Region), come noto, è un accordo siglato nel 2013 da paesi che 
fanno parte dell’unione Europea: Italia, Francia, Germania, Austria, Slovenia e da due stati extra 
europei Svizzera e Liechtenstein; ne fanno parte altresì le 48 regioni e province autonome che si 
trovano attorno alla catena alpina. 

La strategia alpina mira ad assicurare la crescita sostenibile promuovendo occupazione, 
competitività ed innovazione attraverso la cooperazione ed il dialogo tra aree montane ed aree 
urbane 

Il 2019 è stato l’anno della Presidenza italiana guidata dalla Regione Lombardia affiancata dal 
Piemonte e dalla Provincia autonoma di Bolzano 

Altresì considerato che 

Il Piemonte conta oltre 1200 comuni di cui 500 sono montani così come il 48% del suo territorio 

Il Piemonte ha titolo, diritto e dovere di rivendicare e svolgere un ruolo di primo piano e di guida in 
seno ad Eusalp ed alle politiche di sviluppo che saranno al centro della strategia macro regionale  



 

La rete degli enti locali ed il sistema socio-economico piemontese ripongono grandi aspettative 
nelle opportunità che la strategia metterà in campo e a cui, non a caso, le altre regioni a 
cominciare dalla Lombardia stanno rivolgendo grande interesse 

Infine considerato che 

Il Pres Cirio ricorda spesso l’importanza di consolidare il rapporto del Piemonte con il resto 
d’Europa e della necessità per la nostra regione di ottenere il massimo rendimento possibile dalle 
risorse che l’Europa stessa mette a disposizione  

Nonostante ciò risulta che nessun rappresentante politico della Regione Piemonte fosse inserito 
nel programma istituzionale della mattinata di venerdi 29 novembre e comunque che nessuno 
abbia preso parte alla seduta plenaria del Forum  

In questa occasione sono intervenuti infatti il Pres della Regione Lombardia, che ha guidato l’anno 
di presidenza italiana, e il Pres della Provincia di Bolzano che, insieme al Piemonte, affianca la 
presidenza lombarda 

Tutto cio’ premesso 

INTERROGA 

la Giunta e l’Assessore competente 

per sapere 

- quali siano le ragioni dell’assenza del Piemonte alla seduta plenaria del Forum Annuale di 
Eusalp, considerato che Eusalp è una strategia utile, sintonica e d’interesse per il Piemonte. 
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